



Aprueban el programa de actos por el Día en contra de la Violencia de Género

La comisión municipal termina con polémica por la exclusión del colectivo Trece Rosas al no pertenecer a la Red de Asistencia a Víctimas

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Comisión de Violencia de Género acordó ayer la programación conjunta por el Día Internacional contra la Violencia de Género, que se conmemora el 25 de noviembre.

El acto central será a las 20:00 horas en la Plaza Mayor, que estará iluminada de malva, color que identifica la lucha contra este tipo de agresiones. Representantes de la Policía

Local, la Policía Nacional y la Guardia Civil leerán un manifiesto, que coordinarán las profesoras Marta del Pozo, Esther Martínez Quinteiro y Carmen Delgado, expertas en la materia que forman parte de esta Comisión.

Además, alumnos del Máster en Estudios Interdisciplinarios de Género leerán, además, un decálogo para mostrar el rechazo a la violencia de género y sensibilizar a las personas de Salamanca contra estas agresiones. En este acto principal participará también el Coro Ciudad de Salamanca, que interpretará, entre otras piezas, el Himno de Mujeres Sufragistas.

La comisión, sin embargo, terminó ayer con polémica, ya que al finalizar la misma, la concejala de Bien-



Participantes en la comisión posan en la escalinata del Ayuntamiento. :: ALMEIDA

estar Social, Cristina Klimowitz, comunicó a las representantes del colectivo Trece Rosas que no podrían volver a participar en esta comisión por no pertenecer a la Red de asistencia a víctimas de violencia de género.

La organización mostró, a través

de un comunicado, su sorpresa por la medida, ya que, aseguraron, fue el propio alcalde el que aceptó su presencia en este foro municipal. Asimismo, recordaron que trabajan contra las violencias de género y machistas «a través de la incidencia política» desde hace tres años. «Desde

la asociación se realizan diversas campañas de sensibilización y concienciación ciudadana; debates, actuaciones formativas y activismo en la calle», aseguraron, no sin antes cargar las tintas contra el Partido Popular por esta decisión a la que calificaron de «incoherente».